



1月8日に、元気に登校した子どもたちをみていると、規則正しい生活をして、楽しく充実した冬休みを過ごしていたのだなと思いました。今年も、どうぞよろしくお願いいたします。

さて、年末と年始に、次のようなことを子どもたちに話しました。

<年末>

倉敷まきびの2学期は最高だった(すごく良かった)と思います。そう思う3つの理由を言います。

- 1 みんな学校へ来て 元気で 明るく 前向きに勉強や作業や運動をしたからです。
- 2 みんなが力を付けているからです。
あいさつがきちんとできる どんどん歩けるようになる いろいろな物を作ることができる
清掃がきちんとできるようになる 人の話をきちんと聞ける 野菜を育てることができる
- 3 みんなが自信を付けて、自分が好きになっているからです。



<年始>

私も、先生方も、元気で明るいみなさんが来るのを待っていました。

さて、3学期です。高等部3年生の人は、いよいよ社会に出て行きます。中学部3年の人は、高等部の受検があります。小学部6年の人は、中学部に行きます。その他の人も上の学年になります。

がんばると、ちょっときつけれど、きっと楽しいことが待っていて、あまり、がんばらないと、そのときは楽だけれど、きっと後悔すると思います。ひと頑張りして、心も体も大きくなって欲しいと思います。そのために大事なことは「学校へ来て」「みんなにあいさつをして」「勉強や運動や作業を最後までがんばる」ことを「毎日、毎日」続けていくことです。

3学期も、楽しく明るく元気で、がんばりましょう。

校長 小田 幸伸

あいさつ運動

今年も、高等部生徒会の人を中心に毎朝、「あいさつ運動」に取り組んでいます。1月12日には、県から竹井教育長をはじめ7名の方が来校され、生徒たちと一緒に「あいさつ運動」をしました。



中学部&小学部6年 マラソン練習



昨年に続き、小学部6年生も中学部の子もたちと一緒に練習をしています。校外を1周~3周(1周は700m)走ります。皆、自分の目標を決めて頑張っています。マラソン大会は2月2日(火)9:30からです。保護者の皆様も、応援に来てくださると嬉しいです。

肢体不自由部門 茶の湯体験



各学部が、年始の行事を楽しんでいます。肢体不自由部門では茶の湯体験をしました。お湯をひしゃくで汲んだり茶せんでお茶を点てたり、緊張しながら挑戦しました。抹茶は苦かったようですが、抹茶茶碗から飲むことを体験しました。お琴の演奏もありました。

小学部

ポケットカレンダー



小学部の各教室にポケットカレンダーを整えました。一番上にビニールポケットが付いており、子どもたちに伝えたい行事等のカードを入れます。また、昨日・今日・明日も分かるようになっています。

学校評価アンケート

1月22日(金)が締め切りになっています。ご提出がまだの方は、ご来校の際に玄関受付の回収ボックスに入れていただくか、子どもさんを通じて担任までご提出ください。よろしくお願いいたします。

